



# Rapport d'activités 2024

## — Association Raygen

---

L'association Raygen a été créée en septembre 2024. Avec l'élan du début, nous avons participé à 4 événements pour les 3 derniers mois de l'année. Nous avons avancé simplement avec les moyens du bord avec et beaucoup de cœur!

### **Garden Festival — Coppet (21–22 septembre)**

Premier stand associatif au Garden Festival (Coppet) : un samedi ensoleillé très fréquenté, et un dimanche plus calme sous la pluie. Nous étions quatre pour accompagner la customisation.

47 participant·es et 27 paires personnalisées.

Trois formats de participation à l'atelier possible :

- acheter & customiser des paires de seconde main
- peindre ses propres chaussures
- une peinture collective sur deux paires.



## Vide Dressing — Lonay (29 septembre)

Sur le vide-dressing de Lonay, le froid du matin a freiné le début jusqu'à 13h. Quatre accompagnants sur place pour accueillir et guider.

6 paires customisées au total, peu de participation en général à cause du froid mais rencontres intéressantes!



## Portes ouvertes — Marbrerie (16 novembre)

Aux portes ouvertes de la Marbrerie (coopérative Ressource Urbaine), atelier peinture en individuel et en collectif (sur une paire à velcro).

Ambiance familiale : 9 enfants et 7 adultes ;

3 paires customisées. Format court, chaleureux et intergénérationnel!





## Fête des enfants — TALV (14 décembre)

Au TALV (Terrain d'aventure Lancy-Voirets), à la fête des enfants 16 enfants ont participé à l'atelier customisation de chaussures de 12h30 à 16h.

Bilan : 13 paires customisées !

Un grand merci à la Ville de Lancy qui nous a soutenu pour cet atelier!





## Bilan

En 2024, nous avons proposé des ateliers de customisation de chaussures dans le cadre de 4 événements avec au total 85 participant·es pour 49 paires customisées, bravo à l'équipe pour sa motivation!